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ACTA JUNTA DIRECTIVA 
	  
27 marzo 2025. Inicio 19.05 horas. Finalización 20.47 horas 
	  
	  
	  
Asisten las siguientes asociaciones vecinales 
	  
La Rubia (La Rubia), San Andrés (Caño Argales), Pilarica (Pilarica), Ribera de 
Curtidores (Ribera de Curtidores), Delicias (Asociación Familiar Delicias), 
Barrio España (Asociación Vecinal Unión Esgueva), Valdestillas (Asociación 
Vecinal Valdeastillas), Rondilla (Asociación Vecinal Rondilla), Laguna de 
Duero (Asociación Vecinal “La Calle”, Pajarillos (Asociación Vecinal La Unión), 
San Pedro Regalado – Los Viveros (Asociación Vecinal San Pedro Regalado 
– Los Viveros), Barrio Belén (Asociación Vecinal 24 de diciembre, 
Vadillos/Circular/San Juan (Asociación Vecinal Bailarín Vicente Escudero) y 
Villa de Prado (Asociación Vecinal Villa de Prado). 
 
Excusa su presencia 
Covaresa (Asociación Vecinal de Covaresa Asoveco) 
Zona Sur (Asociación Vecinal Reina Juana (voto por delegación en La Rubia) 
 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación, si procede, de las actas de la Junta Directiva del 20 de febrero  
	  
2.- Informe de la Ejecutiva 
 
3.- Información de las delegadas y delegados sobre asuntos de las asociaciones 
vecinales. 
	  
4.- Calendario de las  próximas Juntas Directivas 
 
5.- Presupuestos participativos 
 
6.- CAVECAL: información de la asamblea 
	  
7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes 
de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; 
comisiones de trabajo. 
	  
8.- Informaciones, ruegos y preguntas 
	  
	  
	  
	  
1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 20 de febrero	  
Se aprueba 
 
 
2.- Informe de la Ejecutiva 
Tenemos el informe en papel en la propia reunión. Aparte la presidenta matiza 
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algunas cosas.  
Como novedad hemos estado haciendo reuniones con las asociaciones vecinales 
y hemos cerrado visitas con otras asociaciones en el próximo mes. Creemos que 
está muy bien comprobar el pulso de las asociaciones, qué piden de la 
Federación, qué cosas quieren que hagamos o que dejemos de hacer. 
Por otra parte este mes de marzo ha sido un mes de asambleas. Hemos estado 
en la de Cavecal (16 marzo) y en la nuestra (23 marzo) y el 28, 29 y 30 en Ceav. 
- Ribera de Curtidores pregunta qué dijo Federación en la mesa de 
soterramiento. José Manuel lee literalmente  lo que se dijo.  
- El día 31 hay una reunión para promover los actos lúdico/festivos de la apertura 
del centro de la Magdalena. Se ha conseguido por la lucha y la presión de las 
organizaciones y lo vamos a celebrar. 
 
 
3.- Información de las delegadas y delegados sobre asuntos de las 
asociaciones vecinales. 
 
 
- Asociación Familiar Delicias. a) Hay una concentración delante de la Consejería 
de Sanidad este viernes 28 por el tema de la apertura del centro de 
especialidades de Delicias. Se convoca a todos los vecinos y vecinas. Piden 
explicaciones al Consejero. Estarán la Plataforma por la Sanidad Pública y la 
Asociación Familiar Delicias. b) Les ha llegado un cartel de la Asociación Vecinos 
Barrio Delicias. Van a utilizar los locales de arriba del mercado Delicias para 
hacer actividades (yoga, psicomotricidad…) Va en la línea de reutilización del 
mercado. c) Antonio (Santo Toribio), Juan Carlos (AFD) y Jorge Félix estuvieron 
reunidos con el concejal de limpieza. El señor estuvo tirándose flores durante una 
hora sobre el servicio de limpieza y su buen funcionamiento. Llevaban el tema de 
Arámburu. Empezaron por limpieza y siguieron hablando mucho rato de lo 
mismo. 
- Asociación Vecinal La Rubia 
En el pasado Concejo abierto del 27 de enero, la Concejala de Cultura nos 
comentó lo difícil que era afrontar la reparación del Monumento al Cine. Habló de 
las dificultades que conllevaba ese arreglo por el problema jurídico bastante 
grave, que es que no se puede intervenir en ninguna obra pública sin la 
autorización expresa del autor, porque incurriríamos en la vulneración de la 
propiedad intelectual, también había otros problemas como que el autor había 
fallecido por lo que habría que buscar a sus herederos, y para finalizar, dijo que 
había encargado a técnicos del área y al secretario municipal hacer un estudio 
para ver cómo se podía solventar esta situación que era bastante complicada. A 
la asociación Vecinal también le pareció un gran problema pero nos pusimos por 
nuestra cuenta a averiguar cómo podíamos conseguir la autorización para la 
intervención en esa obra. Lo hicimos por aquello de que ciertas promesas se 
pueden eternizar. Mandamos un correo a la Fundación Openheim con un informe 
de un arquitecto contándoles nuestro objetivo: rehabilitar la obra. Y en menos de 
24 horas obtuvimos una respuesta de la Fundación, poniéndose a nuestra 
disposición para la rehabilitación de la misma. 
Enviamos toda la información obtenida al alcalde, a la Concejalía de Cultura y a 
los grupos municipales. NI el alcalde ni la Concejalía han contestado. La 
concejala de Cultura a través de los medios habló de interferencias por parte de 
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la Asociación y que ella ya llevaba trabajando mucho tiempo en el tema, palabras 
que en el video del Concejo se pueden escuchar y con las que  se contradice. 
- Asociación Valdeastillas 
Quieren que tome la Federación cartas en el asunto. a) Registro de asociaciones. 
Depende directamente del ayuntamiento. Desde hace siete años que pedimos un 
registro de asociaciones, cinco que lo han creado  pero no sabemos si lo han 
creado y que lo han publicado en el boletín de la provincia pero no hay 
resguardo. b) Contaminación del agua, el agua del pueblo está contaminada. Nos 
vende el agua, la Junta, Somacyl lo coge, lo purifica y a todos los pueblos llega 
pura, a Valdestillas no. Se está pagando el agua y comprando el agua en la 
tienda. Se ha disparado el cáncer, los datos son superiores a otros pueblos. Si lo 
tenemos que hacer por escrito a la Federación, lo hacemos, si hay que ir a la 
prensa vamos. Se ha analizado el agua con el laboratorio que utiliza el 
Ayuntamiento (sin saberlo). Hemos sacado del Sinac datos de varios meses y 
sale no apta. Tiene 50 mg por litro de arsénico y nitratos.  
Van a pasar un escrito pormenorizado a la Federación. 
- Barrio Belén. Este domingo 30 de marzo celebramos la “primavera urbana” en 
Belén. Y planteamos un concurso de ideas para la parcela que quedará libre  
cuando llegue la tercera vía entre la Plaza del Aviador y el apeadero, en la 
prolongación de la calle Seo.   
- Pilarica. El lunes 31 de marzo hay concejo abierto en el barrio. 
 
 
4.- Calendario de las  próximas Juntas Directivas 
 
Las próximas Juntas Directivas son en las siguientes fechas: 24 de abril, 22 de 
mayo, 26 de julio, 18 de septiembre 16 de octubre, 20 de noviembre y 18 de 
diciembre. 
Se plantea que en septiembre sea la junta directiva antes del 18. Se decide que 
Dinamización vaya trabajando en los meses anteriores y a principios de 
septiembre, y el 18 la  Junta Directiva ratifique la actividad del Día Vecinal. 
 
 
5.- Presupuestos participativos 
 
A. Ya están hechos los carteles base reivindicativos de los presupuestos 
participativos. Cada asociación tiene que hacer los suyos sobre ese modelo. 
Deberían de reunirse con las asociaciones de la zona y saber lo que está 
aprobado en cada zona. Se van a colocar los carteles en los propios lugares 
donde van los proyectos. Podría haber vandalización, que los servicios de 
limpieza nos los quiten o que los que pasen y no les guste nos los quiten. Hay 
que tener copias por si ocurriera. Hay que ponerlos en buenos sitios. Se pide que 
cuando se coloque un cartel se haga foto y se envíe. El 13 de abril, domingo, se 
lanza la campaña. 
B. La Federación mantuvo el miércoles 26 de marzo una reunión con el despacho 
de abogados. Ellos ven posibilidades de emprender acciones legales, puede 
haber posibilidades de ganar. Desde el punto de vista económico necesitaríamos 
justicia gratuita, existen posibilidades de que nos la concedan, si no nos la dieran 
se abandonaría la idea.  
El Ayuntamiento no ha incorporado al presupuesto general los presupuestos 
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participativos. Tiene que incluir los presupuestos en el proyecto. El proyecto de 
presupuestos se debate en cada comisión. Pudiera ser que el Equipo de 
Gobierno enmendara su propio proyecto. Si se gana ¿qué se ganaría?: dignidad 
y poder decir al Ayuntamiento “no habéis hecho lo que teníais que hacer”.  
Hay que tomar una decisión hoy. El 17 de abril acaba el plazo. La realidad es que 
este ayuntamiento aunque diga que está con los vecinos y vecinas cada día lo 
demuestra menos. Se vota la propuesta de emprender acciones legales y se 
aprueba por unanimidad.  
 
 
6.- CAVECAL: información de la asamblea 
 
El 16 de marzo tuvo lugar en la sede de la Federación la asamblea de Cavecal. 
Javier representante de León toma la presidencia y Marga la vicepresidencia. 
Considera la presidenta que hay que darle un empujón a Cavecal. El secretario y 
el tesorero se han comprometido a seguir hasta el 21 de septiembre, día en que 
se celebrará la asamblea. Lo que se pretende es dar fuerza a Cavecal, imponerle 
músculo. 
Desde la Federación de Valladolid se han dado varios nombres para diferentes 
comisiones autonómicas. En el CES tamblén estamos como representantes a 
través del Grupo de Enlace. Es una herramienta muy potente. Hay muchas 
entidades sociales, análisis de datos, de documentos. Es una forma de 
difundirnos, de tener contactos con otras entidades, a ver si así logramos 
reanimar Cavecal. 
Como Federación Valladolid vamos a ir a Villalar . Parece que no hay dinero 
desde la Junta para organizarlo. Según se vaya desarrollando la programación 
iremos viendo.  
 
 
7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as 
representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones 
municipales, etc; comisiones de trabajo 
	  
Comisión de Igualdad. - Hemos pedido subvención a la Junta de Castilla y León 
con el mismo proyecto que teníamos, lo hemos adaptado a Castilla y León. Un 
trabajo de investigación con el rural y el urbano. “Relación de la conciliación con 
la violencia de género en entornos metropolitanos y rurales”. 
- El día 10 en Federación comienzan las “tertulias feministas”. Son tertulias 
mixtas. Y ese primer día pondremos las bases de lo que van a ser.  
 
Feria de Muestras (José Manuel Covaresa). Situación financiera, convenio de 
unos préstamos a la Feria de Muestras. La Cámara de Comercio sigue sin 
aportar dinero desde hace años. Se ha aprobado una modificación en la forma de 
devolución del préstamo. El interventor no ve capacidad económica para devolver 
el dinero. El Ayuntamiento pone 1,7 millones y la Cámara de Comercio (entidad 
privada) sigue sin poner un duro. El principal valedor de la Feria de Muestras es 
el Ayuntamiento.  
 
Las comisiones que faltan tienen que hacer la valoración de la Carta Ciudadana. 
Hay que hacerla para luego juntarnos con los otros firmantes y hacer una puesta 
en común.  Sería interesante que la comisión de barrios vulnerables hiciera 
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también la valoración. Al hilo de esto recordad que el martes 1 en el Centro 
Cívico Pilarica de 5 a 9 está programada la jornada “frente a la vulnerabilidad, 
acción comunitaria”. 
 
Pino (Pilarica). Se plantea a la Federación por qué intervino en la Mesa del 
Soterramiento, quiere saber si la Federación cuando vaya va a hablar o 
solamente va a estar. La presidenta dice que se consensuó en una Ejecutiva. Se 
piden disculpas desde Ejecutiva. Estaremos como miembros de la mesa sin 
intervenir, estar para saber, para pulsar cómo lo ven otras entidades.  
 
Pino (Pilarica). Vuelve a recordar la idea de una charla de Edith para que las 
asociaciones podamos tener menos problemas a la hora de realizar 
subvenciones, justificaciones, gastos, etc., Se puede hacer desde Federación la 
petición a Edith.  
 

	  


